

Cubanos Alarcón y Yera al Juego de Estrellas del béisbol panameño



Aunque su conjunto no pudo acceder a la disputa del título, los cubanos Yosvani Alarcón y Yoanis Yera estarán presentes este viernes en el Juegos de las Estrellas de la Liga Mayor de béisbol de Panamá, con sede en el nuevo estadio Kenny Serracín de la ciudad de David.

En su estreno en la pelota panameña, los peloteros cubanos vivirán su primer choque de Estrellas, como parte del conjunto Atlántico, tras defender los colores del club Herrera, eliminado en semifinales por Boca del Toro en play off alargado al séptimo partido.

Este jueves en el fracaso de Herrera, el cubano Yosvani Alarcón, designado y cuarto en la alineación conectó de 5-2, con tres impulsadas y una anotada.

Mientras, Yera, en rol de relevista no pudo preservar la ventaja del conjunto y en una entrada de actuación permitió las carreras del empate y la ventaja para cargar con el descalabro.

Luego disfrutar de seis carreras de ventaja en los dos primeros tercios del séptimo choque, el cuerpo de lanzadores de Herrera no pudo frenar el empuje de Boca del Toro, que remató la semifinal con cinco carreras en el octavo capítulo y dos en el noveno, la decisiva, tras lanzamiento descontrolado de José

Corrales, quien vino en auxilio del cubano Yera.

En la otra semifinal, el representativo de Chiriquí superó 11-3 a Varaguas en solo seis desafíos.

La Serie de Estrellas 2018 reunirá a los 60 mejores jugadores de la campaña, quienes serán divididos en las selecciones Atlántico y Pacífico. El Derby de Jonrones abrirá la jornada, la cual servirá de antesala a la gran final del torneo a iniciar el próximo martes 24 de abril entre Toros y Chiriquí.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/160263-cubanos-alarcon-y-yera-al-juego-de-estrellas-del-beisbol-panameno>



Radio Habana Cuba